



Inconcebible matrimonio entre gobierno de izquierda y militarización del país: Héctor Saúl Téllez



CIUDAD DE MÉXICO.- Ante el anuncio de que la Guardia Nacional se incorporará definitivamente a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) al iniciar el próximo sexenio, el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN) destacó que es una decisión contraria a la historia y fundamentos de la izquierda mexicana en el país.

“Se ha llevado a cabo este anuncio para determinar que definitivamente la Guardia Nacional irá completamente al mando militar. Me parece inconcebible entender hoy un matrimonio entre un gobierno de izquierda y la militarización del país”, señaló.

<https://almomento.mx/inconcebible-matrimonio-entre-gobierno-de-izquierda-y-militarizacion-del-pais-hector-saul-tellez/>